



**Me Lionel PERRIN,**  
président de Notaires de France  
Syndicat national des notaires

# 55<sup>e</sup> CONGRÈS DU SNN : UNE PLEINE RÉUSSITE !

Le SNN, Syndicat National des Notaires de France se veut être un trait d'union entre tous les notaires de France mais aussi un relai, étant représentatif. Représentatif non seulement au sens strict du code du travail mais aussi en tant qu'il représente les notaires dans leur composition et leur diversité, urbains, semis ruraux, hommes et femmes.

Force de proposition, éminemment attentif à la profession notariale, ses contraintes, son environnement, il participe activement à son introspection.

Le thème du 55<sup>ème</sup> Congrès du SNN en est le reflet en abordant le thème du notaire autorité publique.

Les travaux de grande qualité nous forcent à prendre ou reprendre conscience du rôle sociétal du notaire, s'inscrivant dans un schéma judiciaire et juridique au service des citoyens et facteur d'équilibre et de paix sociale.

Face à un bouleversement, peut-être plus apparent que réel, de la société, il est bon, pour l'ensemble des citoyens français, de sentir que les piliers de la société tiennent, traversent les siècles en sachant s'adapter mais être également visionnaires.

Sûr du passé, acteur du présent et confiant en l'avenir, le notariat comporte aussi pour incarner cette « devise » des organisations volontaires telles que le syndicat national des notaires.

Vous le comprendrez à la lecture de ce numéro de Ventôse !